

Coupe d'Europe

9 octobre 2004 - Bruxelles

Edition 2004

Représentant La Suisse dans cette compétition, la pétanque La Genevoise se déplaçait en Belgique dans la banlieue bruxelloise afin de rencontrer l'équipe d'Auderghem Sainte-Anne dans une rencontre comptant pour les quarts de finale de la Coupe d'Europe des clubs.

En dépit d'une bonne résistance, nos représentants ont dû s'incliner devant une équipe de grande qualité qui comptait notamment dans ses rangs J.-F. Hémon, vice-champion du monde 2004 à Grenoble.

Les autres équipes qualifiées pour la phase à quatre qui se déroulera en Allemagne courant décembre sont les italiens de Vallée Maira, les allemands du S.V.Odin et les français du DUC de Nice.



Historique

La coupe d'Europe de pétanque a démarré, à titre expérimental, en 1997-1998 avec une édition qui se limitait à l'Europe du Nord. Un an plus tard, l'Allemagne et la Suisse ont rejoint le groupe. D'autres pays sont ensuite arrivés de telle sorte que quatorze pays participent à l'édition 2004.

La coupe d'Europe implique certes d'importants efforts de la part des participants, tant pour les clubs hôtes que pour les clubs visiteurs. Ces efforts sont d'ordre financier mais également en terme de disponibilités et d'énergie. En effet, les déplacements sont souvent longs et coûteux. En contrepartie il y a la grande satisfaction de connaître de vrais moments de bonheur et de créer des liens d'amitié avec nos adversaires.

A ce jour, le palmarès est le suivant :

- 2003 Team Nicollin Montpellier (France)
- 2002 Team Nicollin Montpellier (France)
- 2001 Team Nicollin Montpellier (France)
- 2000 PC Elite Bruxelles (Belgique)
- 1999 La Genevoise (Suisse)
- 1998 Nobel Pétanque (Suède)

Championnat suisse des clubs

Septembre – Octobre 2004

Le premier championnat suisse des clubs a donc pris son envol. Souhaitons-lui plein succès. En tous les cas le départ est prometteur. Les premiers tours ont donné lieu à des rencontres de qualité avec l'esprit souhaité par notre Fédération.

Excellent départ pour nos équipes genevoises de ligue A. En ligue B, moins de réussite, mais satisfaisant dans l'ensemble. Voici les premiers résultats, mais pas de classement vu que les équipes ont disputé à ce jour un nombre très inégal de parties :

Ligue Nationale A

| Equipes | Scores | Points |
|-----------------------------------|--------|--------|
| Pointeurs Meyrinois - La Broyarde | 13 - 5 | 4 - 0 |
| La Genevoise 1 - Clarens | 12 - 6 | 3 - 1 |
| Point. Meyrinois - L'Yverdonnoise | 11 - 7 | 3 - 1 |
| L'Yverdonnoise - La Genevoise 1 | 4 - 14 | 0 - 4 |

Ligue Nationale B

| Equipes | Scores | Points |
|----------------------------|--------|--------|
| Le Motty - Thônex | 11 - 7 | 3 - 1 |
| Le Camp - Le Motty | 7 - 11 | 1 - 3 |
| Thônex - La Genevoise 2 | 9 - 9 | 2 - 2 |
| Thônex - Le Camp | 14 - 4 | 4 - 0 |
| Yvonnand - Thônex | 10 - 8 | 3 - 1 |
| Thônex - L'Yverdonnoise 2 | 11 - 7 | 3 - 1 |
| Ca Marche - La Genevoise 2 | 7 - 11 | 1 - 3 |



PROCHAINE PARUTION : FIN DECEMBRE 2004

Signé Boule qui roule